



MAGAZINE LEMAG36

Indre Le Mag #32

1 DOCUMENT Publié le 6 octobre 2025



LeMag36 #32

PDF - 7.36 Mo

Tournés vers l'avenir de l'Indre

Cet été, l'Indre a une nouvelle fois été particulièrement animé avec l'arrivée de la neuvième étape du Tour de France, les championnats d'Europe de tir sportif, la 50e édition du Festival Darc, Darc au pays qui a sillonné les communes de l'Indre, des festivals de musique, des brocantes, des marchés, des randonnées...

La rentrée s'est déroulée sereinement pour les collégiens des 31 établissements de l'Indre. Comme chaque année, nous avons eu plaisir d'aller à la rencontre des équipes éducatives et des élèves de Neuvy-Saint-Sépulchre, Aigurande, Sainte-Sévère-sur-Indre et les Capucins à Châteauroux. Le Département a cette année encore effectué un important programme de travaux. Ce fut aussi l'occasion de rappeler les différents soutiens que le Département met en place pour accompagner les jeunes : l'aide de 10 € pour la licence UNSS, l'aide à la licence "Sport en Indre" adaptée au coût de la licence sportive choisie, ou encore le dispositif Ma Carte 36 qui offre 36 € à utiliser auprès de nos partenaires culturels.

Enfin, cette rentrée est aussi un moment important pour la vie citoyenne des collégiens : dès le mois d'octobre, les élèves de 5e pourront se porter candidats à l'élection du Conseil départemental des collégiens (CoDeCol) pour un mandat de trois ans. Une opportunité pour eux de découvrir la vie politique et de mener des projets dans les thématiques du vivre-ensemble, de la culture, de la sécurité, du sport et de l'environnement.

En accompagnant nos collégiens, nous préparons déjà l'avenir de l'Indre. Mais cet avenir se construit aussi à travers une réflexion collective plus large.

Aux côtés de l'État, de la Région et des intercommunalités, le Département a engagé depuis un an une large concertation avec plus de 200 acteurs locaux afin d'imaginer ensemble l'avenir de notre territoire. Cette démarche, baptisée Indre 2030, doit nous permettre de répondre aux grands défis des prochaines années : accueillir de nouveaux habitants, favoriser l'implantation de nouvelles entreprises, améliorer l'accès à la santé, accompagner les projets agricoles et environnementaux, développer la mobilité et renforcer l'enseignement supérieur.

De ce travail collectif sont déjà nés plusieurs projets structurants. L'implantation d'un datacenter de Google, par exemple, ouvre des perspectives fortes en matière d'emplois et de retombées économiques. La Laiterie de Varennes prévoit d'accroître sa production de 10 %, confortant ainsi la place de l'Indre dans la filière agroalimentaire. Le sanctuaire de Pellevoisin, quant à lui, veut capitaliser sur son potentiel touristique et attirer jusqu'à 250 000 pèlerins par an. Enfin, la création de l'École Internationale de Composition de Musique à l'Image permettra d'accueillir à terme une centaine d'étudiants et de constituer un véritable écosystème culturel.

Autant de projets qui illustrent l'ambition d'Indre 2030 : préparer l'avenir de notre département, renforcer son attractivité et donner à chacun des raisons supplémentaires d'y vivre, d'y travailler et de s'y épanouir.

